



*Le Maire de la Désirade,
3^{me} vice-président de la Carl,
Président de l'Omés,
Monsieur Jean-Claude Pioche.*

Objet : Invitation à la projection
Du documentaire « IrMERia »
Autour du milieu marin.
Ref. : JCP/FR/LT-1202-C042.

Mesdames, Messieurs,

A l'heure où partout dans le monde les catastrophes naturelles se déchaînent, feux ravageurs en Australie, tempêtes, cyclones, tornades meurtriers, épidémies, réfugiés climatiques.....la liste est longue, il paraît opportun de s'arrêter un temps pour parler d'un milieu qui est proche de nous, qui nous concerne, LA MER.

L'association « J'ose la nature » avec madame Joséphine LADINE en partenariat avec la Municipalité vous propose 2 temps forts les vendredi 21 et samedi 22 février 2020 à différents moments et lieux du territoire :

1. Le vendredi 21 février, à partir de 18h30 à la salle des fêtes de Beauséjour, la projection du documentaire « IrMERia » (*des paysages de la Désirade apparaissent dans le film*) initiera une démarche pour la reconquête de notre biodiversité marine en abordant différents axes tels la santé environnementale, la gestion des déchets, la protection de la ressource.....en un mot les enjeux liés à la préservation de la mer.

Après la diffusion, un débat, des échanges riches vont ponctuer la soirée avec la population, avec des cautions scientifiques, des acteurs locaux et madame LADINE elle-même qui parlera de son expérence.

2. Le samedi 22 février, à partir de 8h sur la plage à fanfan, la suite du vendredi soir, avec une balade sur le littoral jusqu'à Fifi et là.... il sera question aussi d'art, de poésie tout en restant sur notre thème, une animation autour du kréyol an mouvman du Conseil Départemental : réalisation à la fin d'un LAND ART (réalisation artistique créée à partir d'objets trouvés sur le rivage).

A

*La Population,
toutes tranches d'âges,
petits et grands.*

Vous l'aurez compris tous les âges sont concernés et tout un chacun doit pouvoir s'inscrire dans cette dynamique qui constitue une petite goutte d'eau certes mais qui aura le mérite d'exister et de participer à la prise de conscience des peuples face aux changements climatiques.

L'association « J'ose la nature » nous offre un bonus, à savoir un retour sur l'exposition à laquelle les enfants de la Désirade avaient participé sur la même thématique, ils se reconnaîtront à travers les images.

Je vous espère nombreux autour de ces rendez-vous, en famille, entre amis ou seuls, parlez-en autour de vous.

Dans cette attente, je vous prie d'agréer, mesdames et messieurs
à l'expression de mes salutations les meilleures.

Le Maire,
Jean-Claude PIOCHE

